

Thomas Ruffler

Mitarbeit im KSV:

Seit Herbst 2012 als Synodalassessor

Mein Anliegen im KSV:

"Für mich hat der Kirchkreis die Aufgabe, die Gemeinden bei ihrem Auftrag zu stärken und zu stützen, die Botschaft des Evangeliums nicht nur an diejenigen weiterzugeben, die im christlichen Glauben verwurzelt sind, sondern auch diejenigen zu erreichen, die kaum noch oder überhaupt keinen Zugang zum Glauben mehr finden. Zum anderen steht der Kirchenkreis in der Verantwortung, klärend und vermittelnd den Dialog zwischen Landeskirche und den Gemeinden zu fördern."

Heimatgemeinde:

Seit 1984 in der Kirchengemeinde Klaswipper

Nach der Vikariatszeit als Pastor im Hilfsdienst dorthin entsendet

Nach einem Jahr dort als Pfarrer gewählt.

Schwerpunkt: Als Kirche den Menschen im ländlichen Umfeld nahe sein

Persönliche Angaben:

Jahrgang 1955

verheiratet

drei erwachsene Kinder